

Stornobedingungen Skischule Ellmau-Hartkaiser

Bitte beachten Sie unsere aktuell geltenden Stornobedingungen für Skiverleih und Skischule

- Bei einer Stornierung **bis 48 h vor Kursbeginn** erhalten Sie unter Angabe von Gründen **100 %** Ihres Buchungsbetrages zurück.
- Bei einer Stornierung **zwischen 24 h und 48 h vor Kursbeginn** erhalten Sie unter Angabe von Gründen **50 %** Ihres Buchungsbetrages zurück.
- Bei einer Stornierung **zwischen 0 h und 24 h vor Kursbeginn** erfolgt **keine Erstattung**.

Bei Verletzung oder Krankheit erhalten Sie nur den gesamten Betrag zurück, wenn noch keine Kurstage genutzt wurden sowie nur unter Vorlage des Originalbeleges (Kurskarte) und mit einem ärztlichen Attest. Bei bereits genutzten Tagen wird der Preis anteilig erstattet.

Cancellation conditions Ski school Ellmau-Hartkaiser

Please note our current cancellation conditions for ski rental and ski school

- If you cancel up to 48 hours before the start of the course, you will receive a 100% refund of your booking amount.
- If you cancel between 24 hours and 48 hours before the start of the course, you will receive a refund of 50% of your booking amount.
- Cancellations between 0h and 24h before the start of the course will not be refunded.

In case of injury or illness, you will only receive the full amount back if the course days have not been used and only on presentation of the original proof (course card) and with a medical certificate. For already used days, the price will be refunded pro rata.

